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163/A.B. 

zu 151/J 
An fr a g e b e a n t w 0 r tun g 

des Bundesministers für Unterricht Dr. P i f f 1 - Per ~ e v i C 
auf die Anfrage der Abgeordneten Dr. Hertha F i r n b erg und 

Genossen, 

betreffend Beantwortung der Anfrage Nr. 92/J. 

-o-e-.-o,-.-.-
Ich beehre mich mitzuteilen, daß die Anfrage 151/J derzeit 

noch nicht beantwortet werden kann, weil die Abrechnungen des Österrei

chischen Forschungsrates und der Ludwig Boltzmann-Gesellschaft, welche 

aus den Mitteln der Forschungsstiftung (Forschungsrat) unterstützt 

wurden, erst Ende Februar 1967 dem Bundesministerium für Unterricht vor

gelegt werden müssen. Die Beantwortung der Anfrage ist somit erst An

fang März 1967 möglich. 

Der Frau Abgeordneten zum Nationalrat Dr. HerthaFirnberg 

konnte dieser Umstand anläßlich der Sitzung des Akademischen Rates 

am 22~12.1966 mitgeteilt werden. Sie erklärte sich damit einverstanden, 

daß die Beantwortung der Anfrage im März 1967 erfolgt. 

-.-.-.-.-.-
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